



Exportations de pulpe.—Figurent au tableau qui suit les exportations de pulpe en 1938 par les principaux pays producteurs, en juxtaposition aux données de 1913, année qui a précédé immédiatement la guerre de 1914-18, et de 1937. Les chiffres relatifs aux exportations de pulpe canadienne, les années fiscales terminées le 31 mars 1936-39, sont donnés au tableau 12 du chapitre le commerce extérieur. L'année civile 1939, les exportations canadiennes se chiffrent à 705,515 tonnes. En 1938 les exportations totales des dix principaux pays producteurs s'élèvent à 5,558,145 tonnes courtes, le Canada y étant pour près de 10 p.c.